

Retraite de première communion : « Je suis le PAIN de VIE. »

Lundi 10 avril au petit matin, quarante huit enfants de notre doyenné se retrouvaient à la gare routière d'Aurillac pour une aventure de deux jours : la retraite de Première Communion au prieuré de Murat. Comme toujours le départ fut plutôt silencieux, mais la timidité des débuts, vite surmontée entre les enfants des différentes paroisses fit place à une joyeuse ambiance, à l'arrivée notre groupe était formé.

Chacun pouvait suivre le déroulement de la retraite sur son carnet : « *Je Suis le Pain de Vie* » qui fut distribué à chacun : la parabole du semeur, la multiplication des pains, Emmaüs sont les textes que nous avons étudiés. L'Eucharistie bien sûr, était au programme : Qui célèbre, où et comment ? Quelles sont les différentes parties de la messe ?

Nous avons aussi partagé la prière des frères : adoration du Saint-Sacrement, messes et offices, un moment important qui fut celui du sacrement de la réconciliation.

Nous avons aussi participé aux tâches communes : vaisselle, ménage, dresser la table, le ménage des dortoirs où je crois certains ont passé de bons moments.

La retraite, malgré un temps maussade, laissera à tous un bon souvenir et, je l'espère de tout cœur le désir de vivre une sainte communion et de poursuivre sa vie chrétienne.

Abbé Frédéric de Laval.